



横島小学校だより No.15 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

夏休みが終わりました。長いと思っていた夏休みですが、あっという間に過ぎ去ったような印象があります。

今日からいよいよ前期後半が始まります。「共感力」「考動力」「やり抜く力」の3つの育てたい力の育成目指して、学校、家庭、地域が連携して取り組んでいきたいと思っておりますので、ご協力をお願いします。

それでは、夏休みにあったいくつかの行事をご紹介します。

1 地区懇談会！



7月22日(月)19時よりPTA主催の地区懇談会がありました。前半が、研修で「子供達の携帯電話・スマートフォンの安全利用について」の講話と親の学びプログラムでした。子供達のゲームやネット依存、SNS利用による事件事故について学んだ後、4人組による協議でした。

後半は、地域の方も交えて、登下校の見守りの様子や危険箇所について意見交換を行いました。有意義な会となりました。ただ、参加者がP数の3分の1だったのは残念でした。次年度は、開催方法の検討が必要なようです。ご参加頂いた皆様、大変ありがとうございました。

2 有中校区学校保健委員会！



7月24日(水)は、2時より横島公民館多目的ホールにおいて、学校保健委員会の講演会を

開催しました。参加者は、有中校区4校の教職員とPTAの役員の皆様です。講師に障害者支援施設「たまきな荘」の金和史岐子施設長をお招きして、「なぜ『子どもの第3の場でいんぐる』をつくったのか」～学校・家庭・地域の役割とつながり方を考える～という演題で、お話を頂きました。

3 玉名市水泳記録会！



7月26日(金)は、玉名郡市の水泳記録会でした。写真は、男女の代表リレーです。短い練習期間でしたが、みんなのやり抜く力の高まりを感じました。

自己記録を更新した子供達も大勢いました。参加した子供達や指導して下さった先生方、そして、応援いただいた保護者の皆様大変ありがとうございました。

4 PTA愛校作業！



8月24日(土) 天気が心配される中、PTAの愛校作業が行われました。事前も含め、参加していただいた皆様大変ありがとうございました。まちづくり委員会からも10名の方の参加があり、学びの森周辺をきれいにしていただきました。大変お世話になりました。

27日(火)からの子供達の学習環境が整えられて大変うれしく思います。

ホームページもご覧ください。できるだけリアルタイムで情報を発信しています。できれば祖父母の皆様を紹介していただけるとありがたいです。離れた所に住んでおられる方は、特に喜ばれると思います。